

# Celebran resolución PRD y AN

Érika Hernández

Dirigentes del PRD y del PAN elogiaron la resolución del Tribunal Electoral federal de quitar el registro al Partido Encuentro Social (PES).

Para el perredista Ángel Ávila el fallo fortalece la confianza en las instituciones al no dejarse presionar para revivir a ese partido.

"Reconocemos a los magistrados por no haber cedido a presiones externas para otorgar registro a un partido político que no alcanzó el 3 por ciento de la votación en 2018", comentó.

La responsabilidad de los organismos electorales, dijo, es garantizar certeza jurídica a los partidos y a los ciudadanos.

En tanto, el vocero del PAN, Fernando Herrera, indicó que aun cuando ese partido festeja la resolución, vigilará que el Ejecutivo no trate de intervenir en decisiones que competen a los órganos autónomos.

"Se acató la voluntad ciudadana en el proceso electoral y se confirmó la desaparición del partido. Es una buena noticia, sin embargo no hay que descuidar las fuertes presiones por parte del Ejecutivo federal", apuntó.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 21 de marzo de 2019